

## Abre BMV con alza y caen mercados en EU (El Financiero 11/02/10)

Abre BMV con alza y caen mercados en EU (El Financiero 11/02/10)El índice Dow Jones de Estados Unidos inició la jornada con una baja de 0.33 por ciento y se colocó en 10 mil 5.36 puntos Ernesto Sarabia Ciudad de México (11 febrero 2010).- El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores abrió al alza para ubicarse, de manera breve, en 30 mil 790.62 unidades, lo que implicaba 0.14 por ciento más que en la sesión anterior. Para el comienzo de la jornada, el volumen manejado en el mercado de capitales era bajo, de 152 mil acciones, con un importe de 5 millones 733 mil pesos. Las emisoras que tenían mayores alzas eran Telecom, con 2.04 por ciento; HOMEX, con 1.12 por ciento; y Grupo Aeroportuario del Sureste (ASUR), con 0.81 por ciento. Mientras que entre las empresas que iniciaban con caídas estaban BBVA 1.69 por ciento, AUTLAN 1.24 por ciento y Walmex 0.74 por ciento. Minutos después de comenzar la jornada, la BMV ya se ubicaba en terreno negativo, pese a noticias favorables sobre el rescate de Grecia esperado por los mercados y los indicadores de solicitudes por desempleo en Estados Unidos. Para los operadores, los mercados quieren más detalles de lo que sería el salvamento de la economía griega y también buscan respuestas de qué va a pasar con otras naciones con problemas de déficit fiscal, como Portugal y España. Jaime Ascencio, especialista de Actinver Casa de Bolsa, comentó que este jueves podría darse el comunicado oficial de apoyo a Grecia, pero también se requiere ayuda para Portugal y España. En este contexto, el índice Dow Jones de Estados Unidos inició la jornada con una baja de 0.33 por ciento y se colocó en 10 mil 5.36 puntos. De igual forma, los índices Nasdaq y Standard & Poor's caían en la apertura 0.13 y 0.15 por ciento, respectivamente. Mientras en el viejo continente, las bolsas tenían inicios mixtos, ya que el IBEX de España, el Dax de Alemania y el CAC 40 de Francia perdían 2.00, 0.78 y 0.71 por ciento, cada uno; en tanto el FTSE del Reino Unido subía 0.25 por ciento. Al mismo tiempo, la bolsa de Brasil bajaba 0.54 por ciento y la de Argentina subía 0.21 por ciento. No obstante la apertura errática de los mercados, los especialistas creen que esta jornada los mercados pueden terminar con resultados favorables, pero depende de los pormenores que vayan saliendo en Europa sobre el plan de rescate de Grecia.